

### **Frage Nr. 3 an die Parteien zur Bundestagswahl**

Der Deutsche Präventionstag setzt sich u.a. für die Vorbeugung und Verhinderung von Jugendgewalt und Jugendkriminalität ein. Welche Formen der Jugendförderung werden von Ihrer Partei hierzu angestrebt?

#### **Antwort Allianz für Menschenrechte, Tier- und Naturschutz**

„Um Jugendgewalt und Jugendkriminalität zu reduzieren oder gar zu verhindern setzt sich die Tierschutzallianz für die Förderung von Jugendwerkstätten, z. B. im Rahmen der Jugendberufshilfe ein. Ehrenamtliche Arbeit soll gefördert werden und es sollen Freizeitmöglichkeiten für Jugendliche geschaffen und erhalten werden. Diese sollen mit dem ÖPNV einfach erreichbar und möglichst kostenlos zu nutzen sein. Die Mitgliedschaft und Aktivität in einem Verein - z. B. einem Sportverein - muss auch Kindern aus einkommensschwachen Familien ermöglicht werden.

Gleichzeitig sollte die Bestrafung bei Jugendkriminalität schnellstmöglich erfolgen und konsequent sein. So lassen sich einige "Karrieren" bereits im Vorfeld verhindern. Mit einer Strafe einhergehend sollten allerdings erzieherische Maßnahmen nicht außer Acht gelassen werden.

Wir denken hierbei ganz aktuell an einen 23-jährigen, polizeibekanntem Feuerteufel in Magdeburg, der seit längerem Polizei, Feuerwehr und Bevölkerung in Atem hält. Zum einen kam er nicht in U-Haft, da trotz offensichtlicher Wiederholungsgefahr das Zündeln nur eine Sachbeschädigung darstellt. Zum anderen dauert es sehr sehr lange, bis es nun endlich – Ende September - zumindest für die ersten 20 Zündeleien zum ersten Verhandlungstermin kommt, während er in der Zwischenzeit fleißig weiter agiert, Sachschäden anrichtet und zudem auch eine Gefahr für anwohnende Menschen entsteht. Hier zeigen sich die Schwächen unseres Justizwesens (zu starr, zu langsam...).